Tolle Kooperation wird mit Meisterschaft belohnt

Villingen-Schwenningen (put)

Bereits einen Spieltag vor Ende der Hallensaison können die Juniorinnen des Tennisclubs Schwenningen die Meisterschaft in der Staffelliga des Bezirks E feiern. Als Titelverteiger hatten sich die Spielerinnen einiges vorgenommen. Diese Vorsätze erfüllten sie perfekt. Mit fünf Punkten und nur drei verlorenen bei bislang 27 gewonnenen Spielen steht die Mannschaft vor den Teams des TC Tübingen und der TG Ebingen uneinholbar an der Tabellenspitze. Am letzten Spieltag geht es in der heimischen Halle am Waldeckweg noch gegen den Tabellenvorletzten, den TC RW Spaichingen. Mit diesem Titelgewinn ist die Mannschaft ein guter Beweis für die erfolgreiche Kooperation zwischen dem TC Schwenningen und dem TC Blau-Weiß Villingen. In der Winterhallenrunde treten die Spieler beider Vereine in mehreren Mannschaften und Altersklassen gemeinsam für den TC Schwenningen an. Auf diese Weise schlagen sie erfolgreich Brücken zwischen dem Württembergischen Tennisbund und dem Badischen Tennisverband. Für die Mannschaft spielten Jasmin Vorih, Lilian Besenfelder, Sophie Birk, Marielle Huchler, Franziska Putschbach, Allison Eitel, Kathleen Eitel und Hannah Wittmann.

